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                                                               Minuta de Reunión 
 
 

Dependencia: 

Instituto de Transparencia Información 
Pública y Protección de Datos Personales / 
Dirección de Planeación y Proyectos 
Estratégicos. 

Fecha: 
Jueves 26 de septiembre del 

2024 

Asunto: 

Sexta reunión de trabajo del Secretariado 
Técnico 
Local de Gobierno Abierto Jalisco con 
enlaces operativos y comités de 
seguimiento del 3er Plan de Acción 
Local. 

Hora Inicio: 11:00 hrs. 
Hora 

de 
fin: 

12:05 hrs. 

Lugar: 

Sala de ex presidentes del Supremo Tribunal de 

Justicia del Estado de Jalisco 

 Av. Miguel Hidalgo y Costilla 190, Zona Centro, 

44100 Guadalajara, Jal. 

 

Duración 
1 hora, 

05 min 

No. 
Sesión 06 

Coordinador: Ruth Isela Castañeda Ávila.     

  NOMBRE DE LOS 
INVITADOS Y 
ASISTENTES 

CARGO / 

INSTITUCIÓN 
ASISTENTE AUSENTE 

1. Celia Andrea Ramírez 

Aréchiga 

Directora General de Vinculación de la Secretaría de 

Planeación y Participación Ciudadana. 

 

 
 

2. María Fernanda Origel 

Nuño 

Directora de Redes de Gobernanza, Dirección 

General de Vinculación de la Secretaría de 

Planeación y Participación Ciudadana. 

 

 

 

3. Luis González 

Viramontes 

 Integrante del Consejo Directivo de Instituciones para  

 el Desarrollo Social A.C., CIDES 
Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer 
Plan     de Acción de Gobierno del Poder Ejecutivo. 

 

 

 

4. Carlos Daniel Barba 

Rodríguez 

Coordinador de Parlamento Abierto, Transparencia y   

Participación Ciudadana del Congreso del Estado de 

Jalisco. 

 
 

 

5. Alberto Bayardo Pérez 

Arce 

Docente del Instituto Tecnológico y de Estudios 

Superiores de Occidente, ITESO. 

Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer 

Plan de Acción de Gobierno del Poder Legislativo. 

  

 

6. Jeanette Leticia Carrillo 

Magdaleno 

 Jefa de Departamento de Proyectos Especiales del       

Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco. 

 
 

 
 

7. Rodolfo Guerrero 

Martínez 

Representante Legal y Socio fundador de Coffee 

Law A.C. 
Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer 
Plan de Acción de Gobierno Abierto del Poder 
Judicial. 

  

        

8. Armando Mora Fonseca 
Representante de la Cámara de Comercio de 

Guadalajara (CANACO). 
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9. Felipe Vázquez 

Collignon 

Tesorero del Consejo Mexicano de Comercio Exterior 

de Occidente, (COMCE de Occidente). 

 
 

 
 

 

10. Miguel Ángel 

Hernández Velázquez 

Integrante del Comité de Participación Social del 

Sistema Estatal Anticorrupción, CPS. 

 

 
 
 

 
 

11. Carlos Javier Aguirre 

Arias 

Director Ejecutivo de Participación Ciudadana y 

Educación Cívica del Instituto Electoral y de 

Participación Ciudadana del Estado de Jalisco (IEPC). 

  

 

12. Edmundo Romero 

Martínez 

Director de Doctorado e Instituto de Investigación 

Jurídica     de la Universidad Panamericana Campus 

Guadalajara. UP. 

 

 
 

 

 
 

13. Paola Jazmín de la Rosa 

Toledo 

Docente de la Universidad del Valle de Atemajac 

(UNIVA). 

 
 

 

 

14. Emmanuel Martínez 

López 

Auxiliar administrativo de Proyectos especiales del     
Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco. 

  

 

15. María Elena Valencia 

González 

Asesora de Programas Incidencia en Política Pública 

y Fortalecimiento de Gobiernos Pro Sociedad A.C. 

Integrante del Comité de Seguimiento. 

  

 

16. Ruth Isela Castañeda 

Ávila. 

Directora de Planeación y Proyectos Estratégicos del 

ITEI. 

Suplente de la Coordinadora del Secretariado 

Técnico Local de Gobierno Abierto. 

 

 
 

 

17.  Christiam Fernando 

Núñez Radillo. 

Coordinador de Planeación del ITEI. 

Enlace Operativo del Secretariado Técnico Local de 

Gobierno Abierto. 

 

 
 

 

18. Nora Aideé Juárez 

Miranda 
Encargada de Programas del ITEI. 
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                                                              Minuta de Reunión 
 
 

ORDEN DEL DÍA RESPONSABLE 

TIEMPO DE EXPOSICIÓN 

PROGRAMADO 
HORA 

INICIO 

HORA  

FIN 

 

I. Bienvenida 

II. Lista de Asistencia 

III. Lectura del Orden del día 

IV. Lectura y cuenta sobre las comunicaciones 

enviadas y recibidas 

V. Informar sobre los avances en el Tablero de 

Monitoreo del Poder Ejecutivo 

VI. Comunicar el status de las evaluaciones 

finales ante la OGP y el Instituto Nacional 

Demócrata  

VII. Dar a conocer los eventos de la OGP 

Inmersiones temáticas para enfrentar el 

desafío de gobierno abierto y América 

Abierta  

VIII. Asuntos varios 

IX. Clausura de la reunión de trabajo 

 

 

TODOS 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

60 min 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11:00 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12:05 

 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

De acuerdo al PRIMER PUNTO, Ruth Isela Castañeda Ávila, da la bienvenida y menciona lo 

siguiente:  

 

En este momento hace uso de la voz  Rurth Isela Castañeda Avila, quien señala: 

 

Muy Buenos días, sean todas y todos bienvenidos, nos encontramos reunidos en las 

instalaciones del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco, siendo las 11:00 once 

horas, damos inicio a la Sexta reunión de Trabajo con los enlaces operativos y los 

coordinadores de los Comités de seguimiento e invitados especiales del Secretariado Técnico 

Local de Gobierno Abierto del Estado de Jalisco, quiero aprovechar para dar las gracias al 

Doctor Daniel Espinosa Licón, Presidente del Supremo Tribunal y del Consejo de la Judicatura 

del Estado de Jalisco, así como a la Maestra Jeannet Leticia Carrillo Magdaleno, Jefa del 
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Departamento de Proyectos Especiales del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco 

y al personal técnico y administrativo, quienes nos facilitaron sus instalaciones y todo lo 

necesario para que podamos estar hoy aquí, muchísimas gracias. 

 

 

Como SEGUNDO PUNTO del orden del día, hago constar la asistencia de las siguientes personas: 

 

-Celia Andrea Ramírez Aréchiga, Directora General de vinculación de la Secretaría de 

Planeación y Participación Ciudadana. 

-María Fernanda Origel Nuño, Directora de Redes de Gobernanza de la Dirección General de 

Vinculación de la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana. 

-Luis González Viramontes, Integrante del Consejo Directivo de Instituciones para el Desarrollo 

Social A.C. CIDES y Coordinador del Comité de Seguimiento del Tercer Plan de Acción del 

Gobierno del Poder Ejecutivo. 

-Carlos Daniel Barba Rodríguez, Coordinador de Parlamento Abierto, Transparencia y 

Participación Ciudadana del Congreso del Estado de Jalisco. 

-Jeanette Leticia Carrillo Magdaleno, Jefa del Departamento de Proyectos Especiales del 

Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco. 

-Miguel Ángel Hernández Velázquez, Integrante del Comité de Participación Social del Sistema 

Estatal Anticorrupción, CPS. 

-Edmundo Romero Martínez, Director de Doctorado e Instituto de Investigación Jurídica de la 

Universidad Panamericana, Campus Guadalajara, UP. 

-Maestra, Paola Jazmín de la Rosa Toledo, Docente de la Universidad del Valle de Atemajac, 

UNIVA, Bienvenida. 

 

Continuando con el TERCER PUNTO del orden del día, en esta mesa procedo dar lectura al 

mismo: 

  

1. Bienvenida 

2. Lista de asistencia 

3. Lectura del orden del día 

4. Lectura y cuenta sobre las comunicaciones enviadas y recibidas 

5. Informar sobre los avances del Tablero del Monitoreo del Poder Ejecutivo 

6. Comunicar el status de las evaluaciones finales ante la OGP, y el Instituto Nacional 

Demócrata 

7. Dar a conocer los eventos de la OGP, inmersiones temáticas para enfrentar el desafío de 

Gobierno Abierto y América Abierta;  

8. Asuntos varios y  

9. Clausura de la reunión de trabajo. 
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De acuerdo al CUARTO PUNTO, doy cuenta de las comunicaciones enviadas y recibidas 

durante el periodo del 22 de agosto al 26 de septiembre del presente año: 

 

-El día 28 de agosto de 2024 se recibió por correo electrónico la invitación a la Consulta Pública 

para la construcción de la agenda de América Abierta, Encuentro Regional de Gobierno 

Abierto y Datos Abiertos. 

 

-El día 2 de septiembre se recibió correo electrónico por parte de la OGP, donde nos invitan a 

participar en los desafíos de Gobierno Abierto. Más adelante les daremos mayor información 

del tema. -El 5 de septiembre se envió correo a Alexis Guillén, Oficial principal del Instituto 

Nacional Demócrata, para dar seguimiento al formulario que se envía de los Comités de 

seguimiento. 

 

-El 5 de septiembre se envió un correo a Alexis Guillen oficial de programas, del NDI (Instituto 

Nacional Demócrata para dar seguimiento al formulario que se debía enviar a los Comités de 

Seguimiento. 

 

-El día 09 de septiembre de 2024 se envió el oficio 095/2024, dirigido al Doctor Abraham 

Mendoza Andrade, Rector de la Universidad Panamericana Campus Guadalajara, para 

solicitar el apoyo y disponer de un espacio dentro de la Universidad, para llevar a cabo la 

Cuarta Sesión Ordinaria con los Titulares del Secretariado Técnico de Gobierno Abierto. 

 

-El día 11 de septiembre se envió oficio dirigido el Doctor Edgar Alejandro Ruvalcaba Gómez, 

Integrante del Instituto de Investigación en Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción 

del Centro Universitario de Ciencias económico-administrativas CUCEA, donde se le solicita 

una opinión técnica de los trabajos elaborados que refleje el grado de cumplimiento, 

beneficios, así como las áreas de mejora respecto del Tercer Plan de Acción de Gobierno 

Abierto del Estado de Jalisco. 

 

-El día 13 de septiembre del año en curso se recibió correo electrónico por parte de Alexis 

Guillén, del Instituto Nacional Demócrata, donde nos compartió el cuestionario para visto 

bueno por parte del Instituto de transparencia. 

 

-El día 17 de septiembre se da respuesta al mensaje anterior con las observaciones señaladas 

al cuestionario en mención. 

 

-El 18 de septiembre de 2024 se envió por correo electrónico a los Coordinadores de los 

Comités de Seguimiento, la liga para que nos apoyen a responder el cuestionario formulado 
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por el Instituto Nacional Demócrata, para tener una evaluación de la opinión de la Sociedad 

Civil sobre el Tercer Plan de Acción de Gobierno Abierto. 

 

-El 18 de septiembre se recibió correo por parte de Ricardo Luévano, del INAI, sobre la 

validación y aprobación de las evaluaciones finales de compromisos de los Poderes Legislativo 

y Judicial; donde mencionan que no hay observaciones a las plantillas por lo que dan el visto 

bueno para ser compartidas por la OGP. Muchas felicidades, muchas gracias. 

 

-Y el 19 de septiembre se recibe oficio por parte de la Coordinación de Parlamento Abierto y 

Transparencia Ciudadana del Congreso del Estado de Jalisco; donde nos informan que 

mediante el Sistema de Entrega Recepción del poder Legislativo, se hará la carga 

correspondiente a todos los expedientes relacionados a Gobierno Abierto para garantizar la 

continuidad del programa. 

 

En este momento aprovecho la ocasión para dar las gracias a Carlos Barba por su atención y 

respuesta. Muchísimas gracias y abrimos el micrófono por si alguien de los aquí presentes gusta 

tomar el uso de la voz y hacer algún comentario al respecto… 

 

Muchas gracias 

 

Como QUINTO PUNTO del orden del día, sobre los avances en el Tablero de Monitoreo del 

Poder Ejecutivo, les informamos que el pasado 22 de agosto del presente año, Celia Andrea 

Ramírez Aréchiga envió un correo al Comité de Seguimiento donde solicitaba el consenso por 

parte de la Sociedad Civil para modificar y/o eliminar algunas acciones del Tablero de 

Monitoreo, quedando pendiente la aprobación por parte del Comité de Seguimiento. Por lo 

que le pido a Celia Ramírez, o ya sea a María Fernanda Origen Nuño, si nos pueden 

retroalimentar sobre este tema. 

  

En este momento hace uso de la voz Celia Ramírez Aréchiga, quien señala: 

 

Bueno, justo hicimos una presentación para poder compartir ya de forma más clara los 

cambios que se han tenido dentro del proceso del Tablero, porque ha tenido estas evoluciones 

y entonces bueno, si lo que se quiere y en atención a lo que también había comentado Elena, 

que nos parecía súper valioso, que quedé ahí, la trazabilidad y cómo fue evolucionando, 

como por qué fue evolucionando; creamos esta presentación en donde ya hay una narrativa 

más clara, más fácil. Entonces mencionamos que ha pasado por distintas etapas y situaciones 

que se han hecho adecuaciones en el camino; y que esta presentación, pues, busca dar 

cuenta de ello, a manera de rendición de cuentas y transparencia proactiva, como tal la 

plantilla, aquí incluimos como el análisis por cada uno de los cambios, pero también están las 
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plantillas, como ya en el completo, de cómo se veía en el 2021, cómo se veía en el 2022 y 

cómo está actualmente el 2024 el Tablero. 

 

Y también que cuando se hizo un cambio notábamos, pues hay algunos detalles que fueron 

cambiando también y pues tanto las formas en las que se fueron entregando de algunos 

tienen como más campos, otros no y bueno, pero está la información ahí establecida. 

 

¿Pueden ver la siguiente?, por favor, Quién la tiene, ¿Christiám? Gracias Christiám. 

 

Entonces, cambio número uno, el nombre del compromiso; no es en el orden en el que 

sucedieron, sino en cómo se ven en el Tablero, están como estamos por categoría, nos dice 

desde el nombre, luego el 1, 2, 3 y así, entonces en el 2021, pues estaba Armonización, 

Edificación, Transparencia y Control de Corrupción en las reglas de operación de los 

Programas Sociales dirigidos a OSC. 

 

En octubre 2021 se agrega Programas Públicos, no nada más Sociales, y ya después de la 

revisión por parte de todas las dependencias y Comité de Seguimiento, queda como 

Armonización, Transparencia y Prevención de riesgo de corrupción de las reglas de operación. 

Entonces como el cambio del nombre. 

  

La siguiente, por favor, Christiám. 

 

La fecha de término, pues también en un principio estaba establecida como el 10 de junio, 

después se tuvo la sesión de las reglas y los cambios en OGP, quedó ya para el 5 de diciembre 

que es cuando termina la administración. 

 

La siguiente. 

 

En cuanto a mesas de trabajo, ahí en el 2021, la acción número 6 establecía que se iban 

establecer mesas de trabajo entre Gobierno y Sociedad Civil. Sin embargo, ya después se 

generaron sesiones informativas y de capacitación porque no se llevaron a cabo las mesas de 

trabajo. Más adelante se explica que esas mesas quedaron solventadas por mediante un 

formulario y un encuentro que se tuvo, que sí estuvieron ahí servidores públicos y Sociedad Civil. 

 

La siguiente Christiam, Por favor 

 

Bueno, aquí está el punto de mesas de trabajo y en este incluye se cambiaron 3 acciones en 

la redacción, que justo en donde dice mesas de trabajo dice formulario virtual, básicamente                                        

ese es el cambio.  Luego en la Comisión de Análisis intersectorial, no hagan caso a la 
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numeración, ya vi que está mal, pero es como el cambio número 4, creo, ah bueno, está 

dentro del 3; eran simultáneas, sí, cierto. 

 

Entonces, en la acción 7, se quita lo de la Comisión de Análisis interinstitucional intersectorial, 

sino que se establecen ya las dudas de la metodología de las sesiones y también se 

reestructura el plan de trabajo como tal. 

 

En la acción 11, se quita el tema también de la Comisión, las propuestas de perfiles y más bien 

fue el periodo en donde ya estaba abierto el formulario virtual para recibirlas. 

 

La siguiente. 

 

En tema también de Comisión es la 13. También tuvo modificación, entonces porque eran las 

invitaciones a la Comisión, las reuniones de trabajo, etcétera, que se solventan con la 

información del formulario, la reunión con el Comité de seguimiento y el encuentro que se tuvo 

en Cáritas para analizar la información recibida del formulario. 

 

La siguiente, por favor. 

 

En este se tuvieron 3 modificaciones, que fue en el nombre del documento, que una era el 

anexo de armonización y unificación que después se convirtió en lo que se mencionaba como 

manual de principios y buenas prácticas, y que finalmente queda como documento de 

buenas prácticas para mejorar el diseño porque no cumplía los criterios para enunciarse como 

manual. Aquí hay un apartado de observaciones generales; y bueno, la 17 que se modifica en 

ese sentido. 

 

La siguiente, por favor. 

 

También en la 18 se tiene el cierre de este proceso que también tiene que ver con el cambio 

del nombre que va de anexo a manual y documento y en la actividad 19, que era la 

incorporación del anexo a la guía para las para las reglas de operación, pues queda ya más 

bien como la reunión de seguimiento para la retroalimentación del documento de buenas 

prácticas. Que justo era también algo de lo que se solicitaba en el correo, que era que, en vez 

de tener la reunión, porque justo en el encuentro de presentación, en el momento de 

presentación del documento, pues hubo mucha retroalimentación y ya se había también 

incorporado en ese sentido. 

 

La siguiente, por favor. 
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Y esos son como todos los cambios que se tuvieron y quedaba ya nada más el punto de, el 

informe que era justo que, el Informe como tal, todavía se está trabajando, que no sé, que no 

lo tenemos aquí, a ver…  OK pues aquí el informe, Si pueden ver, si quieres darle como para 

abajo, poquito Christiám para darnos una mirada ahí del informe. 

 

En el índice, bueno, aquí le voy a ceder el uso de la voz a mi compañera María Fernanda 

Origel, que ésta es su tesis de la secretaría, entonces adelante. 

 

En este momento hace uso de la voz María Fernanda Origel, quien señala: 

 

Gracias, Celi, sí, bueno, en el informe, tal como lo mencionamos en la reunión pasada, la 

intención es que se pueda dar cuenta de todo este proceso, absolutamente todo. Todos los 

cambios estamos haciendo una línea del tiempo. Y a partir de ahí, se dividió en cuatro 

apartados: 

 

El primero de ellos, el Tercer Plan de Acción Local de Gobierno Abierto, un poco de los 

antecedentes de Gobierno Abierto en Jalisco. Y cuál fue el proceso de construcción y 

aprobación del compromiso del poder ejecutivo en el 2021. 

 

El segundo apartado, ya hablamos del compromiso de Gobierno Abierto en cuanto a Marco 

Normativo y la evolución del compromiso y sus cambios; esto que nos compartió Celia en la 

presentación, aquí viene de manera narrativa; en donde se identifican 3 años, en donde se 

dieron ésta inflexión de que se modificó el nombre del compromiso, la fecha del término, el 

plan de trabajo y los resultados, específicamente cuando hablábamos del documento de 

buenas prácticas, y también aquí está el apartado de todo el trabajo que el Comité de 

seguimiento ha hecho. 

 

Pero también la gran función que representó para que este compromiso llegara a buen 

puerto, porque en todo momento la mano de Luis González Viramontes, estuvo siempre de 

manera puntual; tomando el plan de trabajo y diciendo “¿a ver estas fechas, nos estamos 

atrasando, cómo vamos a hacer esta acción, cómo la vamos a modificar, si vamos a 

reestructurar, cómo lo vamos a hacer?”, de tal manera que se pueda, cualquier persona que 

lo lea pueda darse cuenta que nosotras no lo hicimos solas, por supuesto, esto siempre fue de 

la mano del Comité de Seguimiento y de las dependencias que estuvieron participando. 

 

Cuando el lector, cuando la persona lectora ya tenga como este panorama general de toda 

la evolución que tuvo el compromiso, entonces ahora sí entramos en el tercer apartado con 

el abordaje del compromiso, identificando 2 fases: Justamente si tomamos en cuenta que el 

objetivo del compromiso es la Armonización de las reglas de operación de los programas 

participantes, identificamos 2 fases de Armonización: 
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La primera, antes de la reestructuración, que fue en el 2021-2022 y se van describiendo cada 

una de las acciones que se realizaron y la segunda fase de Armonización a partir de la 

reestructuración del Plan de Trabajo, en donde ya ahora sí tenemos las sesiones informativas, 

el formulario virtual dirigido a organizaciones de la sociedad civil y esos resultados se 

dialogaron en el encuentro con las dependencias y el Comité de Seguimiento; para entonces, 

tener los insumos necesarios para la elaboración del documento final, que es parte de los 

resultados y digo parte, porque en realidad tenemos como a manera puntual varios resultados, 

entre ellos la modificación constante en cada edición de las reglas de operación, la 

incorporación del componente 18 de la guía para la elaboración de reglas de operación, en 

donde ya incluye que las reglas de operación deben de contar con la participación 

ciudadana, no solo en la evaluación, sino desde su diseño en la implementación y en la 

evaluación de las mismas. 

 

Y por último, por supuesto este documento que su objetivo es que trascienda las 

administraciones, que podamos con el equipo entrante, dialogar sobre lo que ha sido 

Gobierno Abierto, pero también lo que ha sido este trabajo tripartita entre Gobierno, Sociedad 

Civil y el ITEI; justamente para enfatizar la importancia de que estos trabajos continúen y que 

no se deje de lado la agenda para Gobierno Abierto, Entonces, bueno, ese es como el 

esquema general del informe. 

 

 

Celia Ramírez comenta: Pero la idea es esto, que se tenga justo también con el Comité de 

Seguimiento, que puedan como revisar el documento, complementar la información que se 

considere en ese sentido. Esto ya sí es mucho más narrativo lo que se buscaba con el 

documento de práctica era que fuera muy ágil, no tan extenso, y que fuera útil en este sí, ya 

es la historia completa, con imágenes y demás y otras referencias que puedan ir encontrando 

ahí en el proceso; y con esto la idea sería, pues sí que ya quedará, sería el cierre del 

compromiso con esta presentación del informe para que ya pudieran en el tablero verse que 

se está ahí, llegando ya a su conclusión. 

 

Entonces, más bien, a mí me gustaría también, no sé si Luis González Viramontes, quieres 

compartir algo al respecto. 

 

En este momento hace uso de la voz Luis González Viramontes quien señala: 

 

Gracias buen día a todas a todos, sí, nosotros nos hemos reunido seguido en el Comité de 

Seguimiento a mis compañeras, compañeros; sí vislumbramos y lamentamos que haya habido 

tantos cambios, la verdad creo que fue el único compromiso que sufrió tantos cambios desde 

su origen. 
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Muchos de los cambios, aceptarlo no fueron causados por Sociedad Civil, desde OGP hasta 

el retraso por “X” cosa y todo también, dejarlo muy claro, nada más, también lo que hicimos 

dentro de nuestro sector es hacer lo mejor posible para que este compromiso se cumpliera, 

con la finalidad de que el ejercicio de Gobierno Abierto, sea un ejercicio que realmente lo 

tome la Sociedad Civil con los más demás integrantes, y que sea una actividad que 

permanezca en la sociedad Jalisciense, cuando menos. 

  

Si hay algunas cosas que sí, creemos que sí pudieron haberse incorporado, haberse hecho. 

 Este documento que presentaste al principio, yo no lo vi; ayer recibí lo del informe, pero al 

principio no, lo de los cambios, Lo comentaba yo con Nora también del memorándum que 

me enviaste del 22 de agosto, que fue exactamente el mismo día que tuvimos la Junta en 

COPARMEX, ya no lo contesté porque creo que en la minuta de esa quedó plasmado todo lo 

que tú pedías, entonces ya no contestamos eso nosotros, lo que sí queda claro creo que 

pedíamos nosotros que muchas cosas no se cambiara exactamente lo que deba decir, o sea, 

que quede así, no hay problema para que en lo futuro este ejercicio tenga, pues, una historia 

que hay que mejorar para que esto funcione mejor. 

 

Sí les digo, quisiéramos nosotros que el punto que se trató de que se incorporaran a la guía del 

área de operación, eso sí queríamos nosotros que el documento que no se llamó Manual, sino 

el documento de Buenas Prácticas se incorporara eso sí quedó. Creo que nosotros que es una 

asignatura pendiente, porque es un documento bueno, porque es un documento que sí se 

logró y que sí nos gustó y que sí lo avalamos completamente desde la Sociedad Civil y los que 

intervenimos en esto; pero sí creemos que el compromiso es que muchos de los puntos, cuando 

menos, sí se integren a la guía, porque si no queda como una buena intención, nada más y un 

buen trabajo de 5 años prácticamente, en lo que la Sociedad Civil intervino con ustedes 

también que es un excelente trabajo. Decimos lo mismo de ustedes, pero que quedó ahí, 

entonces no es nada más decir, ahí está y hay que seguirlo enseñando, sino hay que seguir 

pugnando porque se integre eso y en eso estamos nosotros en Sociedad Civil desde CIDES 

para hacer esto. 

 

No sé si les platicamos, estamos integrando ya un observatorio ciudadano, desde CIDES, para 

observar la política social de Jalisco, en la cual pedimos apoyo al Maestro Bayardo, al que le 

damos la bienvenida, perdón. Estamos también con Augusto Chacón, con varios académicos 

que estamos echando andar esto y es parte de lo que debemos de nosotros visualizar desde 

Sociedad Civil para que cuando menos lo que hagamos nosotros de nuestro sector tenga una 

mayor fomento de sus actividades y un mayor desarrollo, porque creemos que la sociedad 

civil es un sector importante en todas las sociedades en el mundo, y queremos seguirlo 

fortaleciendo, entonces pues bien, yo creo que aquí lo que quedaría pendiente si me 

permiten, es cuestión de ver el informe, consensarlo con nuestros compañeros del Comité de 

Seguimiento. 
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El 19 yo creo que está la actividad 19, creo que ya quedó, porque es la presentación del que 

no fue Manual, que fue documento. Pues, aquí la tengo. 

 

Se quedó con la presentación en Casa Clavijero. ¿Yo creo que estamos de acuerdo, no? 

Lo que queda pendiente es comentar el informe y verle a nosotros qué pasa. 

 

Nosotros por Sociedad Civil estamos haciendo también un informe, nosotros ya tuvimos la yo 

creo que la atención si me permite la expresión de contestar el formulario de que nos enviaron 

de la NDI, sí ya lo contestamos cuatro miembros del Comité de Seguimiento y creo que es una 

buena también aportación para que ese Organismo tenga una visión desde Sociedad Civil, lo 

que representó para nosotros este ejercicio; pero bien creo entonces, si me permiten, que no 

sé cómo va a quedar el Tablero con las acciones 20 y 21, si siguen permaneciendo ahí.. no, 

está en 84% ya lo vi. Hay que darle la recia entonces a la 20 y 21. 

 

En este momento hace uso de la voz Celia Ramírez Aréchiga, quien señala: 

 

En la evidencia, agregar esta presentación cruzada donde se ven los cambios en cada uno 

de los puntos, la evidencia de esta presentación que quede que dice y debe decir. 

 

La evidencia de cada actividad. 

 

Esa presentación que hicimos para ahora que tenía los datos, el antes y el después, para que 

por ejemplo, si hay un cambio que quede ahí como nota. 

 

Pero presentarlo, ¿cómo evidencia en algunos de los puntos que nos piden, evidencia? 

 

Si, por ejemplo, el 19 y ahí sería en entregables, agregar la presentación, además de hacer el 

cambio; en esa que es la reunión con el Comité, digo donde estaba el error que decíamos. 

  

En este momento hace uso de la voz Luis González quien señala: 

 

También que quede como evidencia, si me permites, si te parece bien, lo de la presentación 

en Casa Clavijero; o sea, yo para mí esa es la mayor evidencia que pudimos tener 

  

Ruth Isela Castañeda señala: Muchas gracias, entonces Luis quedaría, quedaríamos pendiente 

nada más con la fecha de cuándo sea lo del informe final, ya sí, para, lo tenemos la última 

reunión de la reunión el 10 de octubre, entonces si nos pudieran apoyar de que estuviera como 

el 3, cuatro…, muchísimas gracias, para ya tener terminado lo del tablero, muchas gracias. 
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En este momento también, como lo señalaron hace ratito, doy cuenta de la integración del 

Maestro Bayardo aquí con nosotros el Doctor Bayardo. 

  

Y continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que consiste en comunicar sobre el 

estatus de las evaluaciones finales ante la OGP y el Instituto Nacional Demócrata, les 

informamos que se envió a Clorinda Romo las evaluaciones finales recibidas por los enlaces 

del Poder Legislativo y el Poder Judicial, y estamos pendientes de la conclusión de las acciones 

y a su vez nos envíen la evaluación final; que debe ser llenada por los enlaces y validada por 

el Comité de Seguimiento para poder nosotros enviarla a la OGP. 

  

En cuanto a los cuestionarios que emitió el Instituto Nacional Demócrata hasta el día de ayer, 

nos informan que solo han contestado cuatro personas y todos son integrantes del Comité de 

Seguimiento del Poder Ejecutivo, por lo que les pedimos encarecidamente tengan a bien 

darse un tiempo para contestar dicho cuestionario a más tardar el viernes 27 de septiembre 

del año en curso, para tener por concluidas las evaluaciones antes del día 3 de octubre; ya 

que tenemos que presentarlas para el día 10 de octubre en la sesión con los Titulares. 

 

¿Alguien de los aquí presentes quisiera hacer algún comentario al respecto? 

 

En este momento hace uso de la voz Jeanette Carrillo Magdaleno quien señala: 

 

Bueno, con el licenciado Rodolfo hemos tenido ahí como un poco de lentitud, ¿no sé si de 

parte de ustedes lo pudieran presionar?, porque anda mucho fuera de la ciudad.  ¿Sé que 

está muy ocupado, pues, pero pues él quiso entrar a este a este baile, ahora que le entre no?, 

sí, me gustaría. Pues sí es posible que nos apoyen con él, porque nosotros le hablamos 

continuamente, pero sé que trae eso y al menos decirle, traemos la presión y si necesita que 

le apoyemos, lo apoyamos con mucho gusto. 

 

  

En este momento hace uso de la voz Carlos Barba,  quien señala: 

 

Una pregunta, también a lo mejor que pudiera apoyar la moción de Janet, ¿es necesario que 

este cuestionario lo llenen solamente los Coordinadores de cada uno de los de los Comités de 

Seguimiento de cada uno de los Poderes? o algún integrante o varios integrantes pueden 

hacerlo?... Todos, entonces, a lo mejor si por algo está muy ocupado el Coordinador, pues que 

lo baje a los demás integrantes para que puedan contestarlo, más bien, o también entre más 

cuestionarios, contestados de los de la totalidad de integrantes la mayoría de integrantes de 

los Comités de Seguimiento, pues yo creo que será más enriquecedor.  
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En este momento hace uso de la voz Ruth Isela Castañeda quien señala: 

 

Ayer, nos hizo favor Nora de hablar con él y es lo que le comentaron que pues si no podía él, 

que pues lo delegara alguna otra persona porque sí necesitamos ese documento; entonces 

de todos modos hoy nosotros le seguimos dando seguimiento para que lo conteste. 

 

 

En este momento hace uso de la voz Jeannette Carrillo quien señala: 

 

La otra es, no sé quién más forma parte de nuestro Comité de Seguimiento, porque siempre 

como que somos el patito feo, hemos tenido muy mala suerte porque no sé quién más integra. 

Está una lista ahí, pero de todos ellos ya 2 no están. En fin, sí me gustaría si fuera posible, si 

alguien nos puede apoyar también. 

  

En este momento hace uso de la voz Luis González Viramontes quien señala: 

 

Ricardo Lamas aparece ahí, es el Comité de Seguimiento del Legislativo del Judicial? porque 

Ricardo está con nosotros, Mexicanos Primero, está en el Comité de Seguimiento. No creo, eh, 

digo, es una observación, nada más, perdón. 

 

 

En este momento hace uso de la voz  Jeannette Carrillo quien señala: 

 

Aquí me falta COMCE, el director general de COMCE, que no sé si ya no está Miguel Ángel 

Landeros y ya no está, Ricardo Lamas yo me acuerdo que, junto con esta chica, ¿cómo se 

llama? Elena Valencia; ellos en diciembre creo que les dieron las gracias y hubo como un cierre 

con ellos. 

Entonces ahí incluso hemos pedido que en el Comité de seguimiento pues ya se eliminaran 

ellos para darle continuidad con los que estuvieran; pero lo que sí me di cuenta es que no está 

de COMCE.  Miguel Ángel. 

 

Ahora no sé si Miguel Ángel está ni siquiera enterado, antes venía a las reuniones. 

Yo con Miguel Ángel tengo buena comunicación, igual le podría pedir hasta el apoyo de 

decirle: “¿Oye, si hay posibilidades de que nos mandes a alguien o ya nos llenen esto y nos 

apoyen?”, pues sería bueno, no? Bueno, gracias. 

   

En este momento hace uso de la voz   quien señala: Ruth Isela Castañeda comenta,  

Gracias, en cumplimiento con el SÉPTIMO PUNTO del orden del día, que trata sobre el desafío 

de Gobierno Abierto, la OGP local está organizando una serie de sesiones en línea sin costo, 

para explorar cómo los gobiernos locales pueden promover el Gobierno Abierto en 5 temas 
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clave y volverse más transparente, responsable, receptivos e inclusivos. Donde nos invitan a 

unirnos con la OGP, con los socios y los reformadores de todo el mundo, a inspirarnos para 

asumir el desafío de Gobierno Abierto 

Las sesiones son las siguientes: una el 2 de octubre a 15:00 horas y otra el 9 de octubre a las 

15:00 horas  

Y América abierta será un Encuentro Regional de Gobierno Abierto y Datos Abiertos que se 

realizará en Brasilia del 3 al 6 de diciembre del presente. 

  

 En este momento hace uso de la voz Ruth Isela Castañeda Avila quien señala: 

 

Brasil acoge a América Abierta 2024, que reúne encuentros internacionales de nombres 

centrados en la investigación, publicación y uso de datos abiertos, relacionados con temas 

como la transparencia, el acceso a la información, el gobierno abierto, las tecnologías cívicas, 

el periodismo de datos, el Gobierno digital y la rendición de cuentas, y la equidad. Esta edición 

del ciclo de eventos se realizará bajo la coordinación de una comisión organizadora local 

integrada por varias instituciones de Brasil, así como de las organizaciones de los Estados 

Americanos, la iniciativa latinoamericana de datos abiertos, la organización para la 

Cooperación y el desarrollo Económico, la Alianza para el Gobierno abierto OGP, y la Comisión 

Económica para América Latina. 

  

El ITEI seguirá de cerca estos temas, y alguna información adicional que sea de interés para 

compartirles en este momento, pues se proyecta la Liga por si alguien quiere inscribirse. 

  

  

 

En este momento hace uso de la voz Miguel Ángel Hernández quien señala: 

 

El ITEI seguramente tiene una partida presupuestal para los integrantes, yo también considero 

una partida para que le haga llegar usted a la Presidenta. 

  

 En este momento hace uso de la voz Ruth Isela Castañeda, quien señala: 

 

Con gusto, muchas gracias. 

  

Y continuando con el OCTAVO Y ÚLTIMO PUNTO del orden del día, que refiere asuntos varios. 

  

Les informamos que el pasado 18 de septiembre se presentó ante la comunidad estudiantil, 

profesores e investigadores del ITESO, el micrositio de Gobierno Abierto, Jalisco Abierto, en el 

marco de la semana de la gestión pública en el ITESO; por lo que cedemos el uso de la voz en 
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este momento a Carlos Barba y al Doctor Alberto Bayardo, para que nos amplíen su 

experiencia, muchas gracias. 

 

En este momento hace uso de la voz Carlos Barba, quien señala: 

 

Muchas gracias, buenos días a todos y pues antes que nada agradecer la invitación que nos 

realizó por conducto la Universidad, por conducto del Doctor Bayardo, fue muy enriquecedor,  

los estudiantes de la carrera de Gestión, ¿si estoy en lo correcto?, Gestión Pública, de la 

universidad, una vez que se hizo la presentación del micrositio, aportaron y realizaron varias 

preguntas muy interesantes y que realmente nos ayudan a comprender de lo que se trata, 

pues es precisamente lo que estamos aquí el tomar en cuenta esas opiniones para seguir 

mejorando en este caso, pues los mecanismos de participación ciudadana que tiene el 

Congreso del Estado. 

 

Nos llevamos muy muy buen sabor de boca con esta presentación que realizamos y pues 

nuevamente agradecer al Maestro Alberto, tanto por su participación en el Comité de 

Seguimiento como por su trabajo que ha realizado en pro de la Transparencia Legislativa a 

través del Observatorio Legislativo y también pues como Maestro en sus clases que les dice a 

sus muchachos que se pongan y visiten el micrositio para que participen y sepan de lo que 

estamos hablando. 

Muchas gracias Maestro. 

 

 

En este momento hace uso de la voz Alberto Bayardo quien señala: 

 

Pues nada que agradecer, es parte del trabajo, pero sí creo que sí fue muy muy importante 

haber hecho esto, de hecho se quedó grabada la sesión, entonces nomás estoy esperando 

que me pasen ya  eso y se los comparto para también, pues si pudiera quedar en algún 

repositorio que tengamos de lo que se ha ido haciendo, creo que sí valdría la pena a lo mejor 

mostrar algunas partes y compartirlo, etcétera, pero sí, creo que sí fue muy interesante, sobre 

todo también estuvieron ahí  algunos de mis colegas y sí, pues sí consideraron que es muy muy 

importante el contar con esta herramienta de hecho. Ah, pues Paloma Sotelo, que Luis conoce 

bien, ella misma nos decía que valdría la pena incluso pues darle más difusión entre sus 

gestiones de la Sociedad Civil, precisamente para que pues se suscriban y que les estén dando 

seguimiento sobre todo a las comisiones que atienden los temas en los que se especializan, 

precisamente para que haya una mayor interacción que a mí no se me había ocurrido, pero 

creo que sí es algo que sí tendríamos que hacer, porque pues quién más que a su 

organizaciones pueden estar ahí retroalimentando en muchos de estos temas y también 

hicieron. ¿Saben qué? Por favor no vayan a probar eso, que también hay casos que dicen 

mejor déjenlo como está. Pero bueno, necesitamos que quien sabe, pues intervenga. 
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En este momento hace uso de la voz  Ruth Isela Castañeda quien señala: 

 

Muchas gracias, finalmente, les recordamos que ya está programada la Cuarta Sesión 

Ordinaria con los titulares del Secretariado Técnico Local de Gobierno Abierto, la cual se 

llevará a cabo el próximo 10 de octubre del año en curso, a partir de las 11:00 horas, en el aula 

Panamericana de la UP. 

 

Por lo que en la siguiente semana les haremos llegar la convocatoria a dicha sesión. 

 

Así mismo queremos aprovechar el momento para reconocer a todos los aquí presentes y pues 

darle las gracias a cada uno de los Enlaces del Gobierno del Poder Ejecutivo, Legislativo y 

Judicial, a la Sociedad Civil, Fundación de Hospitales Civiles de Guadalajara, a los 

representantes del Sector Empresarial, COPARMEX, CANACO, COMCE, el ITESO, la UP y la 

UNIVA, a nuestros Aliados Estratégicos, al Comité de Participación Social y al Instituto Electoral 

y a los Coordinadores de los Comités de Seguimiento de la Sociedad Civil, que han formado 

parte de las mesas de trabajo de este Tercer Plan de Acción Local; ya que desde que se 

retomó el seguimiento de los compromisos en el mes de agosto del 2023, han tenido una 

excelente disposición, nos apoyaron con su tiempo, nos orientaron con sus conocimientos, nos 

facilitaron sus espacios de trabajo y con el apoyo de cada uno de ustedes logramos retomar 

para dar continuidad y finalmente concluir con estos trabajos. Muchísimas gracias a todos los 

aquí presentes; de verdad, de corazón les digo, nos apoyaron desde que iniciamos y 

agradecida con ustedes y pues estamos aquí a sus órdenes. Muchísimas gracias. 

  

En este momento hace uso de la voz Luis Gonzáles, quien señala: 

 

Gracias, agradezco desde luego, todas las atenciones que hemos recibido todo este tiempo. 

Aprovecho para disculparme la próxima reunión, yo no voy a estar, es un compromiso que 

tenía desde hace, pues unos meses; pero estará gente, Elena, Socorro, José Carlos, de seguro 

están participando en este cierre también. 

 

Y nada más decir que fue una época, una etapa muy, muy padre, muy muy trabajadora, con 

mucho trabajo y con muchos retos, pero que creo que es la forma en que el país y la ciudad 

debe de salir. 

 

Yo comentaba hace rato que recibimos la conferencia de un agente de Medellín, Colombia, 

que nos invitó Pablo Lemus, allá a Ajijic con las celebraciones de Sociedad Civil y decía eso, 

que las situaciones como vivió Medellín hace 15 años o no sé, que era la ciudad más peligrosa 

del mundo, y que cambiaron de alguna forma el chip de los ciudadanos diciendo sí, hay 

muchos problemas, pero los vamos a solucionar. ¡O sea, nada de que no, pues ya nos cargó 
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el payaso ya valió, no!, a eso hay que trabajar, son los retos que hay que subir y creo que esa 

es una de los criterios de los escenarios que debemos impulsar, sobre todo en las 

organizaciones de la sociedad civil que participemos de la ciudad en general, la sociedad 

civil en general. 

 

Es nuestro país y hay que luchar por ello aún contra todas las adversidades que se puedan 

presentar, esa es la mentalidad que nos lleva a nosotros, cuando menos en el Comité de 

Seguimiento y las evaluaciones de la sociedad civil, que por naturaleza somos resilientes. 

 

O sea, nosotros hacemos todo como podemos hacerlo, y eso nos ha enseñado mucho a que 

en la vida se puede lograr todo si lo sabemos hacer con pasión y con inteligencia; entonces 

pues yo les agradezco todas las atenciones, sobre todo en esta administración de la maestra 

Olga, porque hubo un tiempo que no se trabajó con el ITEI, ¿Se acuerdan? 1 año y feria, 

entonces que bueno que retomamos y aprovecho para despedirme, entonces si nos vemos 

por ahí, estamos listos nosotros para trabajar, Ruth también, independientemente de que no 

estemos en la lista y eso estamos para colaborar lo que podamos, gracias. 

 

En este momento hace uso de la voz  Miguel Ángel Hernández Velázquez quien señala: 

 

Yo seré muy breve y ejecutivo. Desde luego, felicitarlos a todos y cada uno de los 3 poderes, 

como dice acertadamente Don Luis, estábamos en un aletargamiento de año y medio y que 

a la llegada de Ruth y a la llegada de la Presidenta Olga Navarro, se reactiva este tema que 

era tan importante para todos y cada uno de nosotros y bueno, hacia afuera, hacia la 

sociedad civil y lo dijimos cuando se retomó que no iba a ser un reto muy fácil. Y se cumplió, 

no fue un reto muy fácil, pero finalmente se llegó al objetivo y de verdad felicidades a todos 

los integrantes, a los evaluadores y pues desde luego al equipo de Ruth, a Norita, a Christiám 

y a la directora y pues al ITEI, que va a seguir impulsando este tipo de actividades, es cuanto. 

  

En este momento hace uso de la voz Celia Ramírez, quien señala: 

 

Sí, también decirles que yo antes estaba en sociedad civil, en esa resiliencia, que acá también 

hay mucha resiliencia. Pero sí también yo me llevo mucho la experiencia de que sí hay estos 

espacios de colaboración y de cercanía, tanto entre poderes como entre sectores, y que creo 

que es algo que está en un imaginario imposible a veces para la ciudadanía, pero cómo 

comunicar?, que sí se puede, que sí se logran cosas, que hay voluntades y que más allá de 

mucho de lo que se ve afuera, que se comunica, suceden muchas cosas en otros ámbitos, en 

otros niveles, medios, digo hablando jerárquicamente, luego no se comunica tanto ese tipo 

de acciones o todo el trabajo que se pone el corazón en esto; entonces pues agradecer a 

quienes hacen posible quienes están aquí porque les digo, las instituciones no las hacen, los 

edificios, ni los libros ni las normas, las hacemos las personas. Entonces, que a donde sea que 
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vayamos a estar, quienes vamos a transicionar y demás, pues que sepan que hay aliadas, hay 

ciudadanas, sociedad civil, empresa, lo que sea, pero que sí, creo que podemos hacer la 

diferencia y gracias por ser medio y facilitadores al ITEI y a Ruth, a Nora, con toda esa 

disposición, la verdad, muchas gracias porque entrar, así como que así y con la fuerza con la 

que están cerrando me parece también de destacar. Muchas gracias 

  

En este momento hace uso de la voz  Ruth Isela Castañeda,  quien señala: 

 

Pues muchísimas gracias a todos, y también quiero agradecer a Nora a Christiám, que pues 

sin el apoyo de ellos no hubiéramos sacado esto adelante. Muchísimas gracias a mi equipo, 

en verdad, agradecida porque pues son mis fuertes, mis manos de aquí. Muchísimas gracias 

 

En este momento hace uso de la voz  Jeannete Carrillo, quien señala: 

 

Bueno, yo quisiera hilar un poco más las ideas este, pero lo primero que se me viene es que es 

un cierre diferente. Es un cierre en donde estamos como con mucha… No sabemos qué va a 

pasar esta incertidumbre, en donde ustedes concluyen una etapa en donde también Carlos 

no sabemos si vaya a continuar o no, en el dónde Poder Judicial estamos preocupados, en 

donde el ITEI, Transparencia también entonces yo creo que es momento de, nada, nadie 

Entonces estamos con mucha incertidumbre, pero que buen momento para haber podido 

coincidir y de darles gracias también de parte del Poder Judicial, el poder tener esta 

oportunidad de trabajo con todos ustedes. Al final por aquí Gandhi Benjamín Torres Velasco, 

nos va a hacer favor de contactarlos porque los queremos invitar a la Barra Matutina, que es 

el Programa del Canal Judicial que tenemos nosotros, que es un modo también de socializar 

y darle a la ciudadanía la información de lo que se hace por parte de las Instituciones 

Gubernamentales, Privadas, todo; entonces, sí agradecerles enormemente y bueno, a todos 

gracias por la oportunidad de hacernos coincidir 

  

En este momento hace uso de la voz  Ruth Isela Castañeda, quien señala: 

 

Bueno, entonces no habiendo más asuntos que tratar, se clausura la Sexta Mesa de Trabajo 

del Secretariado Técnico Local de Gobierno Abierto, siendo las 12 horas con 5 minutos del día 

26 de septiembre del año 2024. ¡Muchas gracias! 

 

 

 

 

 

 



Página 8 de 8 

 

 

 
ACUERDOS / COMPROMISOS : 

 No   

ACUERDOS / COMPROMISOS: 
 

RESPONSABLE 

FECHA DE 

CONCLUSI 

ÓN 

 
OBSERVACIONES 

 
ESTATUS  

 
 
 

1 

 
Enviar el documento “Dice y 
debe decir”, para incluir como 
entregable en las acciones 20 y 
21, para actualizar el tablero de 
monitoreo 

 

 
 

Celia Ramírez       
Marifer Nuño 
Christiam Núñez. 

 

 

 

 

    3 de 
octubre 

 
 
 
 

    Ninguna 

 
 
 

 
Pendiente 

 

 
2 

 
Contestar el formulario que 
envió el NDI para los comités de 
seguimiento 

 

 

Los comités 
de 

seguimiento 

 
 

    3 de 
octubre 

 

 

 

 

     

 

 
 
 

 

 

 
 3 

 
Enviar a la Sociedad Civil la 
información referente al 
micrositio de Poder Legislativo 
para su difusión con las A.C. 

 
 
 

Carlos Barba y  
Socorro Piña 

 

 

19 de julio 

 
 
 
Ninguna 

 
 
Realizado 

 


